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い
ん
ぺ
い日本共産党演説会日本共産党演説会日本共産党演説会

3月10日(土)午後1時●明治公園
志
位
和
夫

党
委
員
長
・
衆
議
院
議
員

谷
川
智
行

参
議
院
比
例
代
表
候
補

田
村
智
子

参
議
院
東
京
選
挙
区
候
補

◆現職市長として許されない行為◆◆現職市長として許されない行為◆

政治資金
パーティー
事　件

１２月市議会

証拠となる手帳を改ざん！証拠となる手帳を改ざん！

石坂市長は、自分の手帳をこう改ざんした

(書き換える前)

関内　１０：３０

横浜市役所

ホテル
Ｙガーデン

(書き換えた後)

関東　１０：３０

町田市役所

ホテルヴィラ
セガ・ギオン

10
月
31
日
の
メ
ー
ル
で

「
取
り
ま
と
め
」
を
認
識
、指
示

　

石
阪
市
長
は
、
神
奈
川
県
警
の
事
情
聴

取
後
、
「
文
面
は
見
て
い
な
い
」
と
、
政

治
資
金
パ
ー
テ
ィ
ー
へ
の
参
加
と
献
金
の

取
り
ま
と
め
を
求
め
る
案
内
状
作
成
へ
の

関
与
を
否
定
し
続
け
て
き
ま
し
た
。

　

と
こ
ろ
が
、
05
年
10
月
31
日
の
受
信
メ

ー
ル
（
左
図
・
上
）
に
は
、
「
取
り
ま
と

め
」
の
内
容
が
書
か
れ
て
い
た
の
で
す
。

 

供
述
調
書
で
石
阪
市
長
は
、
自
分
が
、

メ
ー
ル
の
記
述
を
見
て
、
意
図
を
認
識
し
、

長
女
に
北
薗
氏
へ
の
対
応
を
指
示
し
た
結

果
、
横
浜
市
の
局
区
長
や
副
局
区
長
に
違

法
と
な
る
案
内
状
と
声
か
け
の
メ
ー
ル
（
２

回
）
が
送
ら
れ
た
と
述
べ
、
有
罪
を
認
め

た
の
で
す
。

　

殿
村
市
議
の
質
問
に
石
阪
市
長
は
、「
今

の
よ
う
な
文
面
を
記
憶
し
て
い
る
」と
答
弁
。

市
長
の
こ
れ
ま
で
の
弁
明
は
ウ
ソ
で
、自

ら
の
直
接
関
与
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

関
与
否
定
の「
弁
明
書
」
と
の

矛
盾
消
す
た
め
手
帳
を
改
ざ
ん

　

供
述
調
書
で
市
長
は
、
自
分
の
シ
ス
テ

ム
手
帳
改
ざ
ん
に
つ
い
て
こ
う
述
べ
ま
し

た
。
「『
関
内
』
を
上
か
ら
な
ぞ
り
『
関
東
』

『
横
浜
市
役
所
』
を
上
か
ら
な
ぞ
り
『
町

田
市
役
所
』『
ホ
テ
ル
』
の
横
に
『
ヴ
ィ
ラ
』

を
書
き
加
え
『
ホ
テ
ル
ヴ
ィ
ラ
』『
Ｙ
ガ

ー
デ
ン
』
を
上
か
ら
な
ぞ
り
『
セ
ガ
・
ギ

オ
ン
』
に
そ
れ
ぞ
れ
書
き
換
え
ま
し
た
。

今
思
え
ば
、
冷
静
さ
を
欠
き
、
馬
鹿
な
こ

と
を
し
た
と
思
い
ま
す
」（
左
図
・
下
）。

　

パ
ー
テ
ィ
ー
開
催
前
の
一
昨
年
１１
月
17

日
、
石
坂
市
長
は
、
長
女
と
と
も
に
会
場

の
ホ
テ
ル
の
正
式
予
約
に
行
く
予
定
で
し

た（「
調
書
」
で
供
述
）。

　

と
こ
ろ
が
、
県
警
が
証
拠
と
し
て
手
帳

を
押
収
す
る
予
定
を
知
っ
た
石
阪
市
長
は
、

４
月
に
提
出
し
た
関
与
否
定
の
「
弁
明
書
」

と
の
矛
盾
が
ば
れ
る
こ
と
を
恐
れ
、
５
月

の
連
休
に
、
手
帳
を
改
ざ
ん
し
た
の
で
す
。

　

殿
村
市
議
の
追
及
に
、
市
長
は
「
コ
メ

ン
ト
で
き
な
い
」
と
答
弁
を
拒
否
し
ま
し

た
が
、
１２
月
13
日
の
記
者
会
見
で
は
、

改
ざ
ん
を
認
め
ま
し
た
。
現
職
市
長
が
、

事
件
の
真
相
を
明
ら
か
に
せ
ず
、
証
拠
を

隠
蔽
す
る
に
等
し
い
行
為
を
し
た
こ
と
は

断
じ
て
許
せ
ま
せ
ん
。
潔
く
辞
職
す
べ
き

で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

　

２
０
０
６
年
町
田
市
議
会
第
４
回
定
例
会
が
、
12
月
１
日
〜
22
日
ま
で
行
わ
れ
ま
し
た
。
11
日
の
本
会
議
で
、
殿

村
健
一
市
議
は
、
石
阪
丈
一
市
長
の
政
治
資
金
パ
ー
テ
ィ
ー
事
件
に
つ
い
て
、
新
た
に
入
手
し
た
“
供
述
調
書
”
を

も
と
に
一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。“
調
書
”
の
中
で
、
石
阪
市
長
は
、
有
罪
に
つ
な
が
る
直
接
関
与
の
事
実
を
認

め
て
い
る
こ
と
。
ま
た
、
市
長
が
、
証
拠
と
し
て
押
収
さ
れ
る
こ
と
に
な
っ
て
い
た
自
身
の
シ
ス
テ
ム
手
帳
を
改
ざ

ん
し
、
証
拠
を
隠
蔽
し
よ
う
と
し
て
い
た
重
大
な
事
実
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

い
ん
ぺ
い

“
供
述
調
書
”で
石
阪
市
長
の
関
与
が
明
白
に

日
本
共
産
党
、一
般
質
問
で
追
及

●05年10月31日、北薗室長から
　石坂丈一氏に送られたメールの一文

①(略)

②(略)

③職員への周知方法として、町田市政研究
会のパソコンから、各局長、総務部長等へ
メールで送り、港北区や発起人等がフォロ
ーするという方法を取りたいと思いますが、
それは可能でしょうか。


